

Jahresabschlussausflug des Gau-Weinheimer Bürgertreffs e.V.

Am vergangenen Samstag, dem 13.01.2018, war es mal wieder soweit: Der jährliche Jahresabschluss-Ausflug für 2017 des Gau-Weinheimer Bürgertreffs e.V. stand auf dem Terminkalender.

Um 9:00 Uhr starteten 11 Teilnehmer in Gau-Weinheim, um anschließend vom Wallertheimer Bahnhof über Bingen nach Koblenz zu fahren. Dort angekommen stärkte sich die Gruppe in einem Bistro für den weiteren Tag. Bei einer Stadtführung lernten die Gäste einiges Wissenswertes über Koblenz, besuchten verschiedene Kirchen, Innenhöfe, Plätze und natürlich auch das Deutsche Eck am Zusammenfluss von Mosel und Rhein. Anschließend wurde die interaktive Ausstellung Romanticum besucht. In dieser Erlebnisausstellung im Forum Confluentes erführen die Besucher alles über das Weltkulturerbe Oberes Mittelrheintal. Anschließend ging er durch das Mittelrheintal wieder zurück in die Heimat, wo der Tag bei einem gemütlichen Essen in Wallertheim ausklang.

Wir bedanken uns bei allen Helfern, die im Jahr 2017 dazu beigetragen haben, all unsere Veranstaltungen erfolgreich durchzuführen. Wir freuen uns darauf, auch im Jahr 2018 wieder Altbewährtes und Neues gemeinsam umzusetzen!

